

ZÓCALO

Se prepara municipio para evaluación con Fitch Ratings

Por **Laura Martínez Posada**

Las calificaciones que obtenga el municipio permite dar certeza a las nuevas inversiones.

Piedras Negras, Coah.- El municipio de Piedras Negras actualmente se encuentra preparando toda la información que se quiere por parte de “Fitch Ratings”, empresa calificadora responsable de analizar, dar un diagnóstico y finalmente evaluar la estabilidad financiera en la que se encuentre el Ayuntamiento, sostuvo la presidenta municipal Sonia Villarreal Pérez.

“El Ayuntamiento de Piedras Negras tiene que prepararse para las evaluaciones tanto de Fitch Ratings, que no solo evalúa esta administración, sino que también parte del año pasado y la mitad de este año, eso obviamente es un reto para nosotros para seguir avanzando, seguir subiendo escalones en esta auditoría que nos hacen”, comentó.

La alcaldesa reconoció que este procedimiento es de suma importancia para esta ciudad, ya que la calificación que genere es un sello internacional que genera confianza a los nuevos inversionistas. Además destacó que como primera vez, el municipio se estará sometiendo a una evaluación adicional de un ISO.

“Esto también conlleva que toda la administración, aparte de la transparencia que ya tenemos y que es 100 por ciento ante el IMCO pues ahora tener esta certificación habla todavía de más transparencia, habla de un gobierno municipal más eficaz, pero es importante que nosotros tengamos esto porque los ciudadanos lo que quieren es tener un gobierno con cero corrupción” finalizó.